Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 525 m?
Référence 9533VM
Prix 6 100 000 €

Le Cannet
Maison a vendre (06110)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Amanda Properties vous propose sur la collines la plus prisée du secteur Cannois,
cette magnifique propriété familiale d'environ 450 m2 sise sur un terrain de plus de
2 000 m2, bénéficiant d'un cadre de vie a la fois convivial et contemporain et
sécurisé au sein d'un domaine fermé de seulement deux maisons. trés rare dans le
secteur. Sublimé grace a son ensoleillement radieux optimisé par son exposition
sud-ouest, sa vue mer panoramique vous seduira de la verdure a la mer
méditerranée jusqu-a I'Esterel. Cette magnifique propriété aux volumes généreux

comprend six chambres en suite ainsi qu'un ...

Amanda Properties presents this magnificent family home of approximately 450 sq
m, situated on a plot of over 2,000 sq m, in the most sought-after hills of the
Cannes area. Enjoy a welcoming, contemporary, and secure living environment
within a gated community of only two houses — a rare find in this area. Bathed in
abundant sunshine thanks to its southwest exposure, the property boasts
panoramic sea views stretching from the lush greenery to the Mediterranean Sea
and the Esterel mountains. This magnificent property, with its generous

proportions, comprises six en-suite bedrooms and a ...

AMANDA PROPERTIES
93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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